
Bezug nehmend auf TOP 10 der Ausschusssitzung am 14.05.2006 fragt Frau Klein an, wann mit 
der Fertigstellung der Rahmenplanung zu rechnen ist. Es geht Frau Klein insbesondere um den 
Kinderspielplatz im Renck’s Park, der noch nicht fertig gestellt ist. 
 
Die Anfrage wird von der Verwaltung dahingehend beantwortet, dass mit der Fertigstellung der 
Rahmenplanung in den nächsten Monaten zu rechnen ist. 
 


